

Reflexión 17

Tuyo y solamente tuyo

Es sabido que el ser humano tiene una mala inclinación, si el eterno no te ayuda a vencer a tu mala inclinación no vas a poder dominarla... Hay gente que tiene problemas con su esposa; “dedica todos los días quince minutos” “pídele al eterno que te de fuerzas para no criticar a tu esposa, pase lo que pase” todos entendemos que esto es verdad, pero no logramos llevarlo a la práctica.

Cada persona tiene una mala inclinación distinta ¿tú tienes la mala inclinación de vestirse provocativamente? Entonces dile al eterno “yo tengo una mala inclinación” ¡reconocerlo! Es muy importante, Y está bien, porque así me esfuerzo “es un reto diario” “por superarla y hacer tu voluntad” “ hay que entender que la verdadera belleza es vestirme con recato” “ yo no quiero que los hombres que por mi culpa” “ yo no quiero eso. Yo sólo quiero encontrar a mi pareja y nada más. Porque el paraíso es cuando uno conoce a su pareja, a su compañero de vida. Cuando encuentres a tu compañero de vida. Tampoco vas a querer que el mire a otras mujeres, y no vas a querer que otros hombres te miren a ti ¡ahí es cuando se da el vínculo entre ambos! Él está contento contigo y por tanto no mira a otras mujeres y tú eres feliz con él, que es tu compañero de vida y, por lo tanto, no vas a querer que ningún otro hombre te mire; ésta es la verdadera unión entre hombre y mujer.

Todas las mujeres que no tienen pareja y los hombres que miran a cada mujer que pasa por la calle pierden a su pareja ¿sabes por qué? porque buscaron muchas parejas, como limpiaparabrisas: los ojos de acá para allá; tú también buscabas muchas parejas, querías que este te miré y el otro te mire y así perdiste al que te estaba destinado.

Por eso, la mujer que tiene cordura y sensatez va a pedir al creador que la salve de su mala inclinación y le de la fuerza necesaria para sobreponerse al instinto de vestirse provocativamente y el hombre le va a pedir que lo ayude a no mirar a otras mujeres; el hombre necesita de la ayuda del eterno. y luego le da las gracias al creador por darle la fuerza; y todo el día uno está conectado con el eterno. Por eso, el que no hace la oración personal no tiene dominio sobre su libre albedrío, porque lo domina la mala inclinación; es como un soldado que va al frente si nada de armamento.

El que no hace oración personal, carece de poder ser dirigido, saber qué es lo correcto de lo incorrecto. Hay que creer en la mala inclinación y creer en la Tora, que es su antídoto.

Porque los mandamientos de la Torá son para cumplirlos y por eso le pedimos al eterno: dame fuerzas para no pecar y ayúdame a dominar mi mala inclinación y estar siempre conectado a ti.

La vida es muy bonita y Dios quiere que disfrutes de tu pareja, es mucho más importante de lo que te puedes imaginar, tu pareja es la que te da el equilibrio, la serenidad, la paciencia y el poder disfrutar de una familia feliz ¡es lo más bonito que hay en la vida! Y así quiere eterno que sea y por eso tenemos que desear que él nos ayude a poder tener una comunión especial con tu pareja. Amén